



Regierungsratsbeschluss vom 24. Januar 2017

Kantonale Schlichtungsstelle für Diskriminierungsfragen; Wahl einer Vizepräsidentin; Abklärung der Unvereinbarkeit

P161917

1. Für die verbleibende Amtsperiode 2013 – 2017 wird Frau lic.iur. Yvonne Schaffner als Vizepräsidentin der Kantonalen Schlichtungsstelle für Diskriminierungsfragen gewählt.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die verbleibende Amtsperiode, das heisst bis Ende Juni 2017, die in Basel wohnhafte Frau lic. iur. Yvonne Schaffner, Advokatin, als Vizepräsidentin der Kantonalen Schlichtungsstelle für Diskriminierungsfragen gewählt.

Nach dem Rücktritt von Frau lic. iur. Eva Senn-Wandeler muss aus Kapazitätsgründen eine neue Vizepräsidentin der im Milizsystem tagenden Kantonalen Schlichtungsstelle für Diskriminierungsfragen gewählt werden.

